

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI DERAJAT *FLOW* PADA PEMAIN
CATUR DI KOMUNITAS “X” KOTA BOGOR**

SKRIPSI

Diajukan untuk Menempuh Sidang Sarjana pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

JESSICA NATHANIA

NRP: 1330032



FAKULTAS PSIKOLOGI

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

2017

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan pada Tuhan Yesus Kristus karena atas berkat dan karunia-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi di Semester VIII ini di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul Studi Deskriptif Mengenai Derajat *Flow* pada Pemain Catur di Komunitas “X” Kota Bogor. Peneliti sangat memahami bahwa dalam penyelesaian skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti sangat terbuka dan mengharapkan kritik serta saran dari pembaca.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha sekaligus dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing meskipun begitu banyak kegiatan yang harus beliau lakukan, memberikan inspirasi, pengarahan, masukan, dukungan, semangat yang tak habis-habisnya, serta meyakinkan peneliti bahwa peneliti mampu untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Iman Setiadi Arif, M.Si., Psikolog selaku pembimbing pendamping yang senantiasa meluangkan waktunya untuk membimbing meskipun dengan jadwal yang sangat padat, memberikan inspirasi, serta memberikan pengarahan mendalam mengenai variabel *flow* hingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
3. Ni Luh Ayu Vivekananda, M.Psi., Psikolog dan Drs. Paulus H. Prasetya, M.Si., Psikolog yang banyak membantu peneliti dalam berdiskusi mengenai teori dan variabel, Bapak Juhara yang bersedia direpotkan oleh peneliti untuk membuat surat dalam jangka waktu singkat, Bapak

dan Ibu penjaga perpustakaan yang banyak membantu peneliti dalam mencari sumber referensi, serta tempat *print* maupun fotokopi yang sangat berjasa bagi peneliti hingga terselesaikannya skripsi ini.

4. Para pemain catur di Komunitas “X” Kota Bogor yang bersedia menjadi subjek penelitian peneliti, dan meluangkan waktunya dalam bermain catur mulai dari survei awal, pengambilan data, dan wawancara hingga peneliti berhasil menyelesaikan skripsi ini.
5. Dr. Denny Iskandar Tj., SE, MM, CFP®, CRMO dan Ibu Paulina Ninik Sugiarti, SE selaku orang tua peneliti, Monica Jocelyna dan Vionica Clarissa selaku adik peneliti yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan mendoakan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Raynard Wiguna, Stefanus Arista, Victor Valentino, Davin Elbert, Elsa Nurul Ramadhita, Karla Nathania, Priskyanti Titus Bandi, Dina Febriana, Cynthiani Putri Cantika, Sofi Puspitasari, Yovan Nuzki Pratama, Indah Permata Sari, Yossi Oktaviani, Sabina, Denia Rahmayanthi, dan Dinda Lydiana Putri selaku sahabat-sahabat yang telah banyak memberikan referensi, membantu, menjadi tempat peneliti berkeluh kesah, serta memberikan semangat, dukungan, dan doa untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman angkatan 2013 yang selalu bertanya mengenai *progress* skripsi dan saling memberikan semangat dan dukungan satu sama lain.

Bandung, Mei 2017

Jessica Nathania